

Primera jornada del Mundial de Fútbol Sub 20

La Roja logra triunfo en últimos minutos ante Nueva Zelanda | **DEPORTES 2 y 3**



Entrevista a Joaquín Niemann

Más allá del golf: Habla de su faceta empresarial y sus planes de invertir en el circuito chileno

| B6 y B8



Luego del anuncio del Presidente Boric en medio de su discurso en la ONU

Operación Bachelet: El difícil desafío de aplacar críticas internas y evitar el voto de EE.UU. para llegar a la Secretaría General

■ En un gesto poco usual, el mandatario hizo pública la candidatura ante la Asamblea General, sorprendiendo al mundo diplomático, a partidos y candidatos presidenciales.

■ Cancillería inicia la conformación de equipos para apoyar la postulación, pero analistas critican que el anuncio no haya sido parte de una política de Estado. | D4 y D6

■ Senador PS y ex secretario general de la OEA José Miguel Insulza estima que la mayoría de los países de la región la respaldarán. | C2

■ Cómo se perfilan los otros aspirantes a suceder a António Guterres en la Secretaría General de la ONU. | A4

COLUMNAS DE OPINIÓN

Joaquín García-Huidobro:

Un patriotismo muy raro | D6

Gerardo Varela:

Bachelet a la ONU, Dávalos al Banco Mundial | D6

Juan Ignacio Brito:

¿Bachelet a la ONU? No, gracias | C4

Carlos Peña:

Aplausos al Presidente Boric | D6

LA SEMANA POLÍTICA: INCONSISTENCIAS DIPLOMÁTICAS DE BORIC | A3 EL POLÍGRAFO ANALIZA DICHO DEL MANDATARIO | D2

ENTREVISTA



INVESTIGADOR DEL IES

El antropólogo Pablo Ortúzar:
“La izquierda institucional tratará de desvincularse lo más posible del estallido”. | D7

En segundo trámite:

Proyecto de eutanasia preocupa a facultades de Medicina y debaten sobre posibles efectos

► Decanos de seis facultades ya firmaron una carta oponiéndose a la iniciativa.
► Su eventual aprobación plantea una ardua discusión en torno a la formación de los nuevos médicos en las universidades. | C8

DOMINGO



Un nuevo refugio en Chiloé

En la ruta entre Castro y Rilán, un sofisticado alojamiento combina naturaleza y lujo.



“Cóndores” de alto vuelo: Clasifican a otro Mundial

Los “Cóndores”, el equipo chileno de rugby, hicieron historia ayer al triunfar frente a Samoa con un marcador de 31-12 en el repechaje y obtuvieron un cupo a la Copa del Mundo Australia 2027. Ante un estadio repleto en Viña del Mar lograron clasificar de manera consecutiva a una nueva cita internacional luego de haber participado en Francia 2023. COBERTURA COMPLETA EN DEPORTES

El organismo dirigido por Dorothy Pérez:

Contraloría activa investigaciones ante denuncias por uso irregular de viviendas fiscales

Un hecho policial en Antofagasta ha alertado sobre el eventual abuso de este beneficio para empleados públicos. Actualmente, se pesquisan casos relacionados con el Ministerio de Bienes Nacionales y el Ejército.

LOS DETALLES DE LA INDAGACIÓN | C1



ARTES Y LETRAS

Carlos Peña y la crisis de las Humanidades, en un nuevo libro:

“Hoy no sabemos muy bien en qué consiste lo humano” | E1 y E2

Entrevista al premio Nacional de Literatura Ramón Díaz Eterovic | E3



SANTIAGO HOY
5°/25°
Nubosidad parcial

SANTORAL
San Wenceslao

CONTÁCTENOS
22 242 1111 Suscripciones El Mercurio www.suscripciones.elmercurio.com
600 339 6000 Avisos clasificados www.clasificados.cl

Edición de 96 páginas
Revista 6 páginas

EN ESTA EDICIÓN
EL MERCURIO
MUNDO LABORAL
CLUB DE INVERSIÓN Y CAPACITACIÓN

Junto al Cuerpo de Propiedades



La periodista María Teresa Cárdenas.

Maria Teresa Cárdenas, editora de “El Mercurio”, nueva presidenta de la Asociación de Mujeres Periodistas y Escritoras | C10

AUGE COMERCIAL

Cervecerías artesanales suman 400 competidores y 8 millones de litros producidos | B18

Revocación de visa al Presidente Petro luego de protesta en EE.UU. impacta en la política colombiana | A6

A un mes de elecciones clave: Argentina, ¿de nuevo en la cornisa? | B14 y B16

Consejo de ADP

Alta Dirección Pública está paralizada por falta de nominación de consejeros por parte del Ejecutivo | D8

Banco Central: Primer contacto para revisar reemplazo de Stephany Griffith-Jones | B10

Frase del día
Paulina Urrutia vuelve a la actuación

Yo no estoy batallando contra nada, simplemente estoy viviendo lo que tengo que vivir.

LA ACTRIZ, quien enfrenta un cáncer, habla de su nuevo trabajo en la mininovela “El obrero que me enamoró”, de Canal 13. C16